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省级人大政府政协领导班子明年换届
6?@ABCDEFDG/HIJGKLMNO

新华社北京
)

月
&*

日电 "记者 李

亚杰#明年上半年$全国各省%自治区%直
辖市和部分副省级城市的人大%政府%政协
领导班子将进行换届&这次换届$是党和国
家政权建设中的一件大事&搞好这次换届$

对于进一步加强省级领导班子建设$学习
贯彻好将要召开的党的十七大精神$具有
十分重要意义& 党中央对此高度重视$最
近专门作出部署$提出了明确要求&

中央要求$要以换届为契机$按照新
形势新任务的要求$ 进一步选好配强省

级人大%政府%政协领导班子& 要坚持德
才兼备原则$树立正确的用人导向&要坚
持运用体现科学发展观要求的综合考核
评价办法$改进干部考察工作&要进一步
优化领导班子结构$增强班子整体功能&

中央要求$抓住换届的有利时机$继
续扎实推进省级领导班子配备改革$严格
执行换届有关政策规定&要以精简领导职
数%规范任职和提名年龄界限%扩大党政
领导成员交叉任职为重点$ 统筹兼顾%积
极稳妥地推进省级领导班子配备改革&

中央要求$ 要正确处理加强党的领
导% 充分发扬民主和严格依法办事之间
的关系$坚持三者的有机统一$确保换届
工作顺利进行&

中央强调$要严肃组织人事纪律$营
造风清气正的换届环境&中央纪委%中央
组织部将继续派出换届督查组$ 加强对
换届工作的督促检查&要统筹兼顾$周密
安排$确保在整个换届过程中思想不散%

秩序不乱%工作不断$切实做到换届工作
和日常工作'两不误%两促进(&
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本报讯)记者 武建玲#昨日上午$省委
常委% 市委书记王文超在对我市森林生态
城建设情况进行调研时指出$ 要进一步确
立绿化意识$ 加大投资力度$ 加强林木管
护$尽早将郑州打造成'城在林中$林在城
中$山水融合$城乡一体(的宜居城市&

王文超先后深入二七区% 新密市和管
城区等地$ 详细察看尖岗水库水源涵养林
建设和城区部分通道绿化建设情况$ 并听
取了我市创建全国绿化模范城市工作进展
及森林生态城建设情况汇报&

&$$%

年以来$ 我市累计投入资金
)

亿
元$共完成森林生态城工程造林

#"

万亩&目
前$我市森林覆盖率已达

&#(

$邙山脚下$黄
河岸边$高速路旁$群山叠翠%绿树成林的森

林景观已初步显现&我市还确立了争创全国
绿化模范城市的目标& 目前$全市整体绿化
数据基本达到了全国绿化模范城市的评价
标准&本月底$我市将迎接'全国绿化模范城
市(国家检查验收组的检查验收&

王文超明确要求各级各部门要高度重
视这次验收工作$并要对照验收标准$逐一
细化落实$确保创模工作取得圆满成功&

如何搞好下一步森林生态城建设工
作* 王文超指出$森林生态水平是城市形象
和品位的具体体现$ 也关系着人民群众的
生存环境$ 各级各部门要进一步确立绿化
意识$加大宣传力度$提高干部群众对相关
知识的知晓率$ 增强全市人民参与森林生
态城建设的积极性%主动性%自觉性$形成

人人参与绿化%人人爱绿护绿的浓厚氛围&

王文超要求$要继续加大投资力度$到
&$*%

年 $ 使城市周边新增造林面积达到
*$$

万亩$ 森林覆盖率稳定在
+$(

以上$全
面完成森林生态城建设规划目标& 要加强
对林木的管理$ 要在建立专业管护队伍的
同时$ 调动失地农民参与林木管护的积极
性$提高林木成活率&

如何妥善解决好失地农民的生计问
题$维护好农民群众的利益* 王文超强调$

要将因造林占地而失去土地的农民
转为市民$妥善解决好他们的养老%

低保%医保等社会保障问题+要搞好
新村的规划建设$ 杜绝乱搭乱建现
象+要解决好失地农民的就业问题$

尽可能为他们提供就业机会&

王文超指出$ 森林生态城建设是一项
造福子孙后代的系统工程$ 需要各方密切
配合$需要各级党委%政府切实加强领导&

各级各部门要围绕森林生态城建设这个目
标$按照各自分工$认真抓好工作$及时解
决问题$尽早将郑州打造成'城在林中$林
在城中$山水融合$城乡一体(的宜居城市&

市领导康定军%王璋%杨丽萍%王林贺
参加调研&

防得住 打得赢 保安全
23456789:;<=>?@AB

本报讯)记者 王一博 实习
生 张小彬# 全省切实做好党的
十七大期间消防安全保卫工作$

坚决预防重特大火灾事故电视
电话会议昨日召开$会议下发了
,全省以'防得住%打得赢%保安
全(为目标的党的十七大期间消
防安全保卫专项行动方案-$对做
好党的十七大期间消防安全保卫工作进行
全面动员部署& 我市在会上作了表态发言&

根据行动方案$ 将对以下场所进行重
点火灾隐患整治!歌舞厅%影剧院%桑拿浴
池 %网吧等公共娱乐场所 +宾馆 %饭店 %商
场%市场%寄宿制学校%医院%养老院%幼儿

园等人员密集场所+生产%储存%销售%运输
易燃易爆危险物品的单位+住宿与生产%储
存或经营合用的'三合一(场所& 全省公安
机关将统一行动$组织治安%消防等职能部
门$分别集中

#

天时间$开展代号为'雷霆(

的系列集中整治$严惩违法违规行为&

专项行动方案提出了攻坚目标!今年
,

月底之前$

*$)

处政府挂牌督办的重大火灾
隐患全部销案+全省'三合一(场所集中整
治目标基本实现+ 建筑消防设施专项治理
'四个一% 四个百分之百( 任务全部完成+

*%&$$

个)占全省总数的
!$(

.消防安全重
点单位'三会一标()会查改火灾隐患%会扑
救初期火灾%会组织疏散人员$实行消防安
全标识化管理#建设全部落实+

*$$$

块大型
消防宣传标语全部设置到位&

通过开展专项行动$ 切实做到 '六个
一(+督促整改消除一批火灾隐患$查处一
批违法违章单位和个人$ 关停一批达不到
消防安全条件的场所$ 消防安全重点单位
填报一份自查整改报告和消防安全承诺
书$重点场所人员全部培训一遍$对重点单
位逐个开展一次灭火救援实战演练&

会议要求$各省辖市%县)市%区#政府
要围绕整治重点$部署开展一次全面%深入
的消防安全大检查& 对存在的火灾隐患$能
够立即整改的$必须立即整改+需要限期整
改的$必须落实整改责任人%整改期限%整
改措施& 要切实履行消防工作职责$严格落
实消防安全责任制$并严格责任追究$凡在
十七大期间发生有重大影响火灾事故的$

坚决按照'四不放过(原则$严肃追究有关

领导和人员责任&

又讯)记者 王一博#在收听
收看了全省电视电话会议后$我
市召开会议$要求全市各级政府%

各部门立即行动$ 采取坚决有效
的措施$切实把会议精神贯彻好%

落实好&

会议重申了'三条铁规($即
凡公众聚集场所疏散通道%安全出口封堵$

凡公众聚集场所自动消防设施损坏% 不能
正常运行$ 凡地下营业性场所安全出口达
不到消防安全要求$且均经检查发现不能
立即整改的 $ 一律依法责令停产停业整
改& 据了解$全市挂牌督办的

**

处重大火
灾隐患$通过各级%各部门的共同努力$多
方筹集资金近

*$$$

万元$已有
,

处得到彻
底整改&

会议要求$各地要严格按照此次电视电
话会议的精神和市里的统一部署$认真分析
研判本地区的火灾形势$详细制定适合本地
区的消防安全保卫方案& 要认真查找工作中
的薄弱环节$迅速组织开展全面深入的消防
安全大检查$进一步落实责任$强化督导$确
保消防安全保卫各项措施落到实处&

央视关注
平安河南
在豫拍摄专题片

本报讯 )记者 陈思 实习生 江小瑞#

在党的十七大即将召开之际$中央政法委%

中央综治办与中央电视台在全国
*$

个省
份拍摄,平安中国-电视专题片$河南省是
其中之一& 昨日下午$省委政法委%省委宣
传部%省综治办%中央电视台社会与法频道
在郑州联合召开

&$$"

,平安中国///平安
河南-主题宣传活动新闻通气会$介绍了平
安河南建设及采访情况&

,平安中国-访谈节目///河南篇
)

月
&&

日在河南电视台开机录制& 河南省委常
委% 政法委书记李新民和中央电视台主持
人撒贝宁% 河南政法系统代表以及各界群
众代表共话河南平安建设&

&$$"

,平安中国-宣传季活动是中央电
视台与中央政法委%中央综治办携手$连续
第三年在社会与法频道)

--./0*&

.用电视
手段大规模宣传全国平安建设& 今年关注
的主题是农村平安建设$活动历时三个月$

跨越河南%天津%新疆%黑龙江%吉林%辽宁%

山东%江苏%浙江%福建等十个省%市%区$充
分展示近年来我国平安建设特别是社会治
安综合治理方面取得的突出成就&

&$$"

,平安中国-宣传季中$中央电视台
社会与法频道将制作播出

%$

期专题节目和
*$

期大型访谈节目& 河南省三集专题节目将
分别聚焦漯河%三门峡%鹤壁三市农村平安建
设中的典型故事$目前拍摄工作已接近尾声&

在访谈节目录制中$ 每期节目中均会
出现一位大家所熟悉的公众人物作为 '平
安观察员($'平安观察员(不仅会参加各地
节目录制$ 同时还会在当地进行为期一天
的'平安体验(& ,平安中国-访谈节目///

河南篇的'平安观察员(是从河南走出去的
中央电视台著名主持人海霞&

&$$"

,平安中国-宣传季计划从
*$

月
*

日开始播出&
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今日起$一年期存款基准利率上调 $1&"个百分点
一年期贷款基准利率上调 $1*)个百分点

新华社北京
)

月
&*

日电 中国人民
银行

&*

日晚间宣布$自
&&

日起上调金融
机构人民币存贷款基准利率&这是央行本
年内第

+

次加息&

根据决定$金融机构一年期存款基准
利率上调

$1&"

个百分点$由现行的
%1%%2

提高到
%1!$2

+一年期贷款基准利率上调
$1*)

个百分点 $ 由现行的
!1)+2

提高到
"1$&2

+ 其他各档次存贷款基准利率也相
应调整&个人住房公积金贷款利率相应上
调

$1$,

个百分点&

央行称$本次加息是为合理调控货币

信贷投放$稳定通货膨胀预期&

国家统计局日前数据显示$受食品价
格快速攀升影响$

"

月份全国居民消费价
格总水平同比上涨达到

#1!2

$ 这是我国
-34

连续
#

个月同比上涨达到
%2

以上$也
是近

*$

年来
-34

月度涨幅最高的一个月&
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健全机制加强督查
坚决打好攻坚战

本报讯)记者 裴其娟.昨日$郑州市召开省会创建
全国文明城市领导小组会议&市长赵建才要求$要统一
思想$坚定信心$健全机制$加强督查$全面落实各项创
建任务$打好创建全国文明城市攻坚战&

"

月
**

日省会创建全国文明城市工作动员大会
召开以来$全市各级各部门迅速制订方案$成立组织$

分解任务$层层发动$开展了形式多样的创建活动& 目
前$创建全国文明城市工作网络逐步健全$创建氛围日
益形成$自查自测正在进行&

赵建才肯定了前一阶段的创建工作$ 并指出$当
前$创建氛围还不够浓$各区%各单位创建工作发展还不
平衡&对于下一阶段的创建工作$赵建才要求$要进一步
统一思想$坚定信心$齐心协力$坚决打好创建全国文明
城市攻坚战+要加强领导$明确责任$形成合力$确保按
时完成各项创建任务$特别是对'两馆(等工程的建设$

要及时公布建设进度+要进一步宣传发动$工会%共青
团%妇联等也要积极发挥作用$把动员群众争当文明市
民%文明标兵作为当前的中心任务$开展好一些群众喜
闻乐见的宣传活动$使创建活动家喻户晓+要进一步健
全机制$加强督查$落实好,省会创建全国文明城市督导
工作制度-$分管市级领导$每月至少要到基层督导一次
或召开一次协调会$解决存在的问题&

市委常委%宣传部部长丁世显主持会议$并对落实
责任%加强督导和宣传等作了部署& 市领导姚待献%胡
荃%李建华%尚有勇出席会议& 省直机关事管局有关负
责人$省会创建全国文明城市领导小组全体成员$省会
创建全国文明城市领导小组办公室主任%副主任$各督
导组组长参加了会议&

政协委员视察
新郑机场改扩建工程

本报讯)记者 武建玲 实习生 张小彬.昨日$市政
协主席杨惠琴带领部分市政协委员对新郑国际机场改
扩建工程进行视察&

&$$+

年
#

月$省政府决定对机场航站楼实施改扩
建& 其中$扩建工程已经于去年年底竣工投用& 改建工
程今年

+

月开工$ 主要包括!

+1!

万平方米老航站楼保
护性拆除% 改建航站楼

#1"

万平方米等$ 预计年底完
工& 目前$老航站楼的保护性拆除和航站楼%高架桥主
体结构工程已经完成$其他工程正在顺利推进&

针对机场下一步发展$杨惠琴指出$改建工程要体
现以人为本$务必确保工程质量%确保工程工期%确保
工程安全+要抢抓机遇$加大投入$深化改革$寻求出
路$加快发展+要进一步发挥机场对经济发展的拉动作
用和作为郑州对外开放平台%形象展示窗口的作用&

市政协副主席王薇参加视察&

金融机构人民币存贷款基准利率调整表
单位!

2

一"城乡居民和单位存款

)一.活期存款

)二.整存整取定期存款

三个月

半 年

一 年

二 年

三 年

五 年

二"各项贷款

六个月

一 年

一至三年

三至五年

五年以上

三"个人住房公积金贷款

五年以下)含五年.

五年以上

调整前利率

$1)*

&1%+

&1))

%1%%

%1,!

+1!)

#1&&

!1$%

!1)+

"1$&

"1&$

"1%)

+1#$

+1,#

调整后利率

$1)*

&1!*

%1*#

%1!$

+1&%

+1,#

#1+,

!1&*

"1$&

"1&$

"1%)

"1#!

+1#,
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全力做好筹备工作
提升印博会质量

本报讯)记者 张冯焱.昨日$市委常委%宣传部部长
丁世显到市新闻出版局调研$对文化产业发展提出要求&

据介绍$首届中国)郑州.印刷包装产品博览会将
于

**

月
*!

日
5*)

日在郑州国际会展中心举行$ 我市
已向全国发放上万份邀请函$广泛宣传$并开通专题网
站$启动网上报名等工作& 目前$已有

*&)

家企业签约
参加印博会&

在详细了解印博会筹备%印刷工业园项目规划%图
书市场扫黄打非等工作情况后$丁世显要求$一定要全
面开展工作$为成功举办首届印博会做好准备& 首先$要
做好本市%本省印刷包装企业的参会工作$凡具备条件
的$都要邀请$保证省内%市内的参会企业达到一定数
额& 其次$要对印刷包装和设备制造行业的重点企业%重
点地区$上门进行招商$以形成参会企业广泛的区域性$

并要争取一批国内外知名企业参加$提升印博会质量&

丁世显指出$ 图书市场扫黄打非是一项长期性的
任务$要做好重点区域的管理$并针对摆摊游商制订专
门的管理方案$发现大案线索$要快速反应$坚决查处$
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